

“NO BUSCO ALGO MEJOR O MÁS GRANDE”

A través de una carta, Adán Augusto López Hernández solicitó al presidente López Obrador que lo releve como titular de la Secretaría de Gobernación para buscar la candidatura a la Presidencia.

“Nunca escatimaré en agradecimiento a quien, con su ejemplo, trayectoria y lucha, cambió el rumbo de la nación”, escribió.

Recordó que hace 18 años López Obrador le dio la instrucción de ayudarlo en momentos en que “los oligarcas que se sentían dueños de un país entero decidieron, envalentonados, que podían robarnos también el derecho de votar por un luchador social”.

Destacó que su estima hacia el Presidente le complicó solicitarle que acepte su renuncia a la Segob.

“Le ruego que no crea que busco algo mejor o más grande que el privilegio de acompañarle, todo lo

contrario. La realidad es que usted ya ha hecho más que suficiente por todos”.

-Ernesto Méndez

MENSAJE DE ARRANQUE DE CAMPAÑA

Solicitó Adán Augusto ser relevado en SRE

En carta enviada al Presidente, le expresa estima y admiración

POR ERNESTO MÉNDEZ
Y XIMENA MEJÍA
nacional@gmm.com.mx



Foto: Cuartoscuro



A través de una carta, Adán Augusto López Hernández solicitó al presidente Andrés Manuel López Obrador que lo releve como titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), para buscar la candidatura de Morena a la Presidencia de la República.

“Dicen que soy un hombre de pocas palabras, pero nunca escatimaré en agradecimiento y gratitud a quien con su ejemplo, trayectoria y lucha, cambió el rumbo de la nación”, escribió el también tabasqueño.

Adán Augusto López Hernández aprovechó para recordar que fue hace 18 años cuando López Obrador le dio la instrucción: “Adán, ven a ayudarme”, en momentos en que “los oligarcas que se sentían dueños de un país entero, decidieron envalentonados que podían robarnos también el derecho de votar por un luchador social al que queríamos desafortadamente”. “Y desde entonces, hasta que la vida me lo permita, pretendo seguir cumpliendo la instrucción”, manifestó.

“No se lo niego: la estima, el respeto y la admiración que siento por usted, la misma que le profesaban Payambé y Aurora (padres de Adán Augusto), quienes partieron orgullosos tras verlo dirigiendo a la nación, hacen complejo para mí solicitarle que acepte mi renuncia al frente de la Secretaría de Gobernación, cargo que me permitió acompañarlo mientras escribe una de las páginas más luminosas de Tabasco, de México y de la historia de la democracia de Latinoamérica”, remató.

López Hernández arrancó su campaña en busca de la candidatura presidencial, con el anuncio de que no utilizará los cinco millones de pesos que Morena ofreció a las llamadas “corcholatas” para sus giras por todo el país.

Como ya lo había dicho

previamente, reiteró que los gastos correrán por su cuenta, que él pagará los viajes con sus ahorros, y propuso que mejor el dinero de financiamiento sea destinado a municipios de escasos recursos.

“De mi parte, ese recurso ha sido declinado para que pueda ser destinado específicamente a dos comunidades que hoy siguen estando en la marginación y que se invierten en los centros de salud en Metlatónoc, en Guerrero, y en Huayacocotla, en Veracruz”, precisó.

El ahora extitular de la Secretaría de Gobernación (Segob), adelantó que sería Leonel Godoy, quien acuda a registrarlo como aspirante presidencial para contender en la encuesta interna de Morena.

En su mensaje en un hotel capitalino, para ofrecer un mensaje como aspirante a la candidatura de Morena para la Presidencia de México en 2024, dijo que “preferí no asistir al evento que mi partido tenía organizado en otro espacio público, y en estricto cumplimiento a lo que se señala el acuerdo en el Consejo Político, voy a solicitar dentro de unas horas mi registro formal para contender por el cargo de coordinador nacional de la Cuarta Transformación”.

EL DATO

Inequidad

El dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que si Adán Augusto no acepta los 5 millones de pesos, ello generaría inequidad y no daría certeza al proceso interno.



Nunca escatimaré en agradecimiento y gratitud a quien, con su ejemplo, trayectoria y lucha, cambió el rumbo de la nación.”

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
EXSECRETARIO DE GOBERNACIÓN





Foto: Ximena Mejía

Simpatizantes del Partido del Trabajo se enfrascaron en porras con seguidores de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.



Foto: Cuartoscuro

Adán Augusto López Hernández ofreció un mensaje en un hotel capitalino, con el que dio arranque a sus giras por el país.

